

校長コラム 妻沼東中「順風満帆」

夏休み明け、学校も順調に動き出しています。これも、保護者の皆様、そして地域の方々の御支援のおかげと、感謝申し上げます。授業の合間に聞こえる、静寂の中に響く子供たちの歓声。心地よい風に乗って漂う合唱コンクールに取り組むハーモニー。放課後の部活動での元気な掛け声。学校がさらに輝きを増す季節。子供たちも、そして職員も勉強にそして運動に全力を注いでいます。妻沼東中学校、秋の深まりと共に、さらに、さらにと輝きを放ちます。

二年林間学校無事終了 台風をも熱意で吹き飛ばしました！

★★★ 「絆」心を一つにする林間学校 ★★★



～我慢の先に最高の思い出は待っている～

「林間学校スローガン」より
2年生は、9月8日(木)から9日(金)の一泊二日で、山梨県の「西湖・湖畔キャンプ場」に林間学校に行ってきました。初日は、鳴沢氷穴、青木ヶ原樹海をトレッキング。豪雨が心配されましたが、小雨の中を全員が完歩。大自然の神秘に触れました。夜のキャンプファイヤーはキャンドルサービスに変更しましたが、レクが進むころには奇跡的に雨も上がり、トワリングの炎の輝きで、キャンプ場を感動の渦に巻き込みました。終了後は、バスに乗って温泉に入り、一日の汗を流しました。キャンプ場の管理人さんからは、「生徒の皆さんの生活態度が素晴らしい」と、お褒めの言葉を頂きました。そして、翌日には晴天の下、壮大な富士山が顔を出してくれました。外国からの登山客も多く、観光バスも駐車場に溢れていました。さすがに五合目は霧に包まれましたが、雲の合間から美しい下界の景色が展望できました。日本一の富士山に登ることができ、自信と勇気、そして将来への希望をもらいました。楽しい思い出が、沢山残りました。

埼玉県ネットトラブル注意 「著作権侵害について知っておきたいこと」

インターネットが利用できる機器は、パソコンだけでなくスマートフォンにまで拡大し、SNS等による情報発信の機会が増えました。好きな音楽や面白い動画を SNS に投稿することが習慣になっている人もいます。しかし、雑誌の記事やテレビ番組、CDやDVDの音楽や映像には、著作権があります。気づかないうちに著作権を侵害してしまわないように、注意すべきポイントについてお伝えします。

■著作権侵害に該当する行為について■

漫画、音楽作品、映画などには、その作品を作った人に著作権があります。これを著作者に無断でコピーし、ネット上に投稿したり、友達に送信したりすることは、著作権侵害にあたります。例えば、好きな芸能人の画像や漫画のキャラクターのイラストを、SNS のプロフィール画像として使用したり、カラオケ店でのカラオケの音源や映像そのものを、ネット上に投稿したりする行為も著作権侵害にあたる可能性があります。

■著作権侵害は犯罪です■

無断で漫画雑誌の誌面を写真撮影してネット上の動画サイトに投稿し、不特定多数に閲覧させた疑いで中学生が逮捕された事件がありました。また、漫画、CD、DVD などの映像や音源をコピーしてサイト上に投稿するだけでなく、映像や音源が違法にネット上に投稿されているものと知りながら、ダウンロードすることも著作権侵害になるので絶対にやめましょう。

1	土	日	ハートフル (8:00～10:00) 体育館
2	日		
3	月		衣替え移行期間～20日迄
4	火		
5	水		全校朝会
6	木		PTA 本部役員会・理事会
7	金		登校指導⑥
8	土		ハートフル・くまなびスクール
9	日		
10	月		体育の日
11	火		学年朝会・生徒会専門委員会
12	水		
13	木		
14	金		県大会壮行会
15	土		くまなびスクール
16	日		吹奏楽部定期演奏会 (体育館)
17	月		市駅伝大会
18	火		聖天山秋季例大祭
19	水		新人県代表者会議
20	木		前期終業式・授業終了
21	金		秋季休業日
22	土		くまなびスクール
23	日		
24	月		後期始業式・生徒会立会演説会
25	火		生徒会専門委員会
26	水		赤ちゃんとのおふれあい体験
27	木		3年実力テスト
28	金		
29	土		校内合唱コンクール・教育週間
30	日		
31	月		フリー参観～4日迄

